
郑州移动4G用户感恩回馈进行中
回馈一：更换4G卡，获赠1G省内4G单模流量+100M省内通用流量

回馈二：4G飞享套餐客户预存话费，获赠最多12000M省内流量或最多4800分钟全国通话

回馈三：购买移动指定机型回馈比例最高可达40%，购买4G手机即可每月获赠1G省内流量（连送3个月）
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市人大代表，省农村信用社
联合社郑州市办公室党组书记、
主任舒洛建表示，低空飞行民用
航空建设领域是一个大的产业
链，涵盖多个方面，郑州上街已有
机场，且有航空方面的院校，优势
条件较好，应该作为一个大的产
业和项目来承接。目前郑州低空
飞行民用航空领域发展面临“三
缺”状况：缺少飞行员，缺少高级
管理人员和缺少技术人员。民营
企业投入这一领域，存在融资困
难，政府应出面协调。

针对目前市场热度高的互
联网金融行业，舒洛建表示，郑
州要打造成国家中心城市，应着
力扶持、培育和发展几家重点互

联网金融企业，让大量资金流入
郑州，支持郑州发展；本地重点
互联网金融超市做大做强后，成
为行业代表，也可助郑州在互联
网金融领域占一席之地。

应培育几家重点互联网金融超市
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“报告中有关大力发展文化
创意旅游业的信息令人振奋，这
将是难得的发展机遇。”市人大代
表，嵩山饭店党委书记、总经理张
国栋对企业未来满是憧憬。

张国栋认为，我市旅游产业
发展潜力及知名度仍有很大的提
升空间。按照规划，今年我市要
着力实现郑州航空港实验区建设
大突破，这意味着郑州未来区位、
交通优势将更为明显，这将给本
地旅游发展提供巨大的助力。

旅游文化产业如何更好地
发展？张国栋建议，一方面，政
府要加强行业主导，加大宣传力
度，提升郑州品牌知名度；另一

方面，要做好旅游发展相关规
划，有效整合全市资源。旅游企
业灵活运用营销手段，挖掘本地
独具魅力的景点，吸引游客。

整合旅游资源，提升品牌知名度
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优化硬件、实施优惠政策吸引民间资本……

建议规范全市午托部管理

建议老式多层住宅加装电梯

市政协委员、河南仁和集团
董事长刘仁和表示，今年的《政府
工作报告》明确了 2015 年政府工
作的总体思路，目标鼓舞人心，措
施切实可行。

刘仁和委员坦言，改善民生
问题是他最为关注的话题之一，
此次他的提案有一个是关于如何
解决老旧住宅中老人“上下楼困
难”问题，他建议组织相关部门对
多层住宅加装电梯这一课题进行
进一步调查研究，根据不同住宅
区类型提出不同的方案供业主参
考，解决低层住户经济补偿问
题。首先，建议动用房屋维修基
金，并允许业主提取住房公积

金。其次，收取电梯轿厢广告发
布费用，并将该费用贴补到电梯
的运营费用中，这样既方便了居
民又可以适当减轻居民负担。

市政协委员、河南海德教育
发展有限公司总经理王挺非常
关注午托部的规范管理问题。
王挺说，现在的午托部多租用学
校周边的民居，政府监管处于空
白，有的午托部条件简陋，工作
人员也没有相关从事教育工作
的资质。“极容易出现恶性群体
事件。”

“政府应该建立一系列配套
政策，对午托部加以规范管理。”
王挺委员说，第一，参照饭店的卫
生管理及酒店的住宿管理，优化
托管机构的硬性条件，托管机构
必须到相关部门备案。第二，设
立专项经费支持公办学校开办午
托班，由学校统一管理，家长自愿

参加。第三，扶持民间资本力量
开设连锁型的托管机构，政府可
以用减免税收、人力扶持等优惠
政策，吸引民间资本规范化运行
午托部。

午托部亟待规范管理

市政协委员、中原区淮河路
小学校长金焕芝认为，尽快提高
外来务工人员的交通安全意识成
为必须解决的重要工作之一。

金焕芝委员建议，一是建
立由政府主导，宣传、教育、劳
动、公安交警等职能部门共同
参与的交通安全宣传教育工作
机 制 ，提 供 必 要 的 经 费 支 持 。
二是相关部门加强对农民工的
行政干预，劳动部门、城建部门
指导、监督建筑施工企业强化
对员工的交通安全教育。三是
城建部门、劳动监察部门要给
予大力支持，要指导、监督企业
强化对驾驶人及施工人员的交

通安全宣传教育，积极推动建
筑施工企业参与“文明交通”创
建活动和道路交通安全教育培
训工作。

为外来务工人员开安全教育课
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出台政策支持口岸经济

作为河南出入境检验检疫局
财务处处长，市人大代表郭学良
建议市委市政府组织强有力的领
导小组，组织和推进郑州公、检、
法、工商、商务、财政等多个部门，
在自己职责范围内出台支持口岸
经济快速发展的先行先试政策。

郭学良表示，口岸经济和管
理是一项综合性工作，只有所有
行政执法和管理部门都出台先行
先试政策，共同支持郑州口岸经
济发展，才能使郑州口岸功能和
各类开放平台逐步壮大和完善。

郭学良表示，多部门先行先
试政策形成配套机制，可提高郑
州口岸货物的周转效率，提高郑

州航空港区的辐射能力。后期提
炼成可复制的内陆口岸经验进行
推广和宣传，打造郑州口岸品牌，
形成郑州对外开放高地。

市人大代表 郭学良


